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日 

   １１月１６日 

 

午前・午後  ２時３０分 

東郷町議会議長 箕浦克巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 １３番  氏名 若園 ひでこ   ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                            №  １－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１  町民会館玄

関 先 の 欅 に つ

いて  

 

 

２  町民への防

災意識の啓蒙   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３  タウンミィ

ーテイングを

傍聴して   

  

 

 

 

 

⑴  欅の伐採予定について   

①  その理由は何か。   

 ②  どのようなスケジュールなのか。   

 ③  伐採後の状態はどのようになるのか。   

 

⑴  Ｊアラート（全国瞬時警報システム）につ

いて   

①  全国一斉情報伝達訓練が通年より多い

が、その理由はあるのか。   

②  訓練後の町民からの感想・要望等はある

か。   

③  Ｊアラートの新規設置の考えはあるか。  

⑵  家具転倒防止器具取付事業について   

①  取付事業の利用状況はどのようか。   

 ②  町民への設置補助の周知は十分か。   

⑶  感震ブレーカー設置補助について   

①  設置補助の利用状況はどのようか。   

②  町民への設置補助の周知は十分なの  

 か。   

  

⑴  道の駅事業以外に関する町民の意見につ

いて   

①  いこまい館の建設に関する借金を大いに

心配される声があった。直近の状況はどの

ようなものか。   

②  いこまい館の運営状況はどのようなもの

か。   

③  和合地区にあったスーパーが撤退したこ

とで、東郷町では活気がない町と思われて

いる節がある。跡地の企業さんには大きく

当町に寄与されていると思う。このある企

業の撤退で財政的なマイナス面は生じてい

るのか。   

 

町長  

担当部長  

 

 
町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


